

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE DE L'AMICALE BALARUCOISE CYCLO-VTT DU 18 NOVEMBRE 2023

Le 18 novembre 2023 s'est tenue en présentiel, l'assemblée générale de l'Amicale Balarucoise Cyclo-VTT de BALARUC LES BAINS (34), clôturant la saison 2023.

Sur 96 adhérents, 42 figurants sur la liste d'émargement étaient présents dont 5 pourvoir de représentation ont participé à cette assemblée. Le quorum étant atteint l'assemblée générale peut délibérer. (La feuille de présence à l'assemblée peut être consultée par tous les adhérents, l'original sera annexé au présent procès-verbal.

Mme CURTO Dominique, adjointe au sport, à l'enfance et à la jeunesse de la commune de BALARUC LES BAINS (34) était présente.

Le vice-président rappelle que l'assemblée générale est appelée à délibérer sur l'ordre du jour :

- Communication sur la vie du club
- Rapport sur le bilan sportif
- Rapport sur l'activité
- Rapport sur les manifestations
- Rapport sur le bilan financier
- Les prévisions pour l'année 2024
- Questions diverses
- Pot de l'amitié

Le vice-président de séance aborde successivement les questions figurant à l'ordre du jour suite à la démission du Président LONGT Roland.

Communication sur la vie du club présentée par Raoul LEVET:

Une saison 2023 qui se termine bien. Il déplore l'absence de nombreux adhérents encore une fois car cette assemblée générale est un moment de convivialité, de rencontre et d'échange entre tous les membres du club.

Il tient à remercier le Président LONGT Roland pour avoir œuvré durant ces 18 mois au sein du bureau et de nous convaincre d'affilier le club à la Fédération Française de Cyclisme. LONGT Roland a démissionné du club pour des raisons personnelles le 1 juillet 2023.

Il tient également à remercier notre secrétaire FRAISSE Francis qui démissionne de son poste pour un changement de région.

Il rend hommage à notre regretté CHAMBOURDON Daniel qui a œuvré durant 15 ans en tant que secrétaire du club décédé en juin 2023.

Il rend aussi hommage à notre camarade MAS Christian adhérent au club décédé en octobre 2023.

Suite au départ de LONGT Roland et de FRAISSE Francis du club. Un appel à candidature pour ces postes est ouvert. Pierre CUBEDO adhérent a fait acte de candidature pour intégrer le bureau en tant que vice-président et Raoul LEVET fait également acte de candidature pour prendre la présidence de l'amicale balarucoise cyclo-vtt. A ce jour, aucun volontaire ne s'est manifesté pour le poste de secrétaire.

Cette année le club a eu une augmentation du nombre d'adhérent. 95 en 2023 contre 79 en 2022. 7 nouveaux adhérents ont déjà pris leur pré-inscription pour la saison 2024.

Lors de la soirée des récompenses organisée par l'Office Municipal des Sports de la ville de Balaruc les Bains en présence de Monsieur le Maire, 7 adhérents du club ont reçu une récompense.

Les visites de notre site internet est en augmentation. Celui-ci a été visité 3615 fois entre le 1 janvier 2023 et le 03 novembre 2023 contre 2481 en 2022. Le club est également présent sur le réseau social Facebook. Une application mobile Kalisport est disponible pour communiquer entre les adhérents en téléchargement.

Rapport sur le bilan sportif présenté par le secrétaire Francis FRAISSE :

L'Amicale Balarucoise Cyclo-VTT s'est affiliée à la Fédération Française de Cyclisme pour la saison 2023. Il en sera de même pour 2024.

Un bilan sportif est satisfaisant dans son ensemble. Le club était présent sur les diverses courses départementales et régionales. Cela grâce en partie aux financements de 50 % des inscriptions par le club aux engagements dans les cyclosporives.

Le club était présent en nombre dans les diverses cyclosporives et randonnées (21 ans pour le plus jeune et 75 ans pour le plus ancien).

Sur route : L'HERAULTAISE, LA CORIMA PROVENCALE, LA LOZERIENNE, LA MURATAISE, LA LAURENT JALABERT, LA PYRENNEENE.

En gravel : LA LOZERIENNE et la ROC D AZUR

En VTT : la ronde des Piochs POUSSAN

En randonnée : MEZE et SETE (Récompense du club représenté par le nom d'adhérent)

Aucun podium pour le club cette année.

Rapport sur l'activité présentée par le vice-président Raoul LEVET :

Vélo route :

Le club a accueilli cette année une trentaine de curistes et de vacanciers.

Certains adhérents n'arrivent plus à se situer dans les divers groupes. Il demande aux adhérents en baisse de forme de bien choisir son groupe au départ afin de ne pas pénaliser celui-ci. Il demande aux adhérents de bien prendre connaissance de la charte du club et de respecter le capitaine de route.

Gravel :

Un groupe gravel a été créé et il est animé par Pierre CUBEDO. Il s'agit d'une activité conviviale qui permet la découverte de site insolite et magnifique en empruntant divers chemins et sentiers tout en laissant le chrono de côté.

Ce groupe est composé d'une douzaine d'adhérents lesquels prennent contact avec son référent via l'application WhatsApp.

Les 3 sorties routes hebdomadaires sont maintenues ainsi que les sorties vtt et gravel en fonction des conditions climatiques.

Le niveau des groupes sera à nouveau réévalué en fonction de la vitesse. Il y a toujours les 3 groupes plus le groupe des « philosophe » qui sort le mercredi et samedi matin (ludique et convivial).

L'Amicale Balarucoise Cyclo-VTT ouvre toujours les portes aux curistes et vacanciers de la station de BALARUC LES BAINS afin de partager la route.

Les sorties longues préparées par la référente aux parcours a rassemblé de nombreux adhérents (Tour du Salagou, tour du Pic Saint Loup et gorges de l'Hérault, les monts de l'Espinouse). Sortie conviviale et découverte de l'arrière-pays héraultais (pause-café, repas tiré au sac).

Un rappel sur le code de la route et de bonne conduite a été présenté aux participants présents.

Rapport sur les manifestations présentées par Raoul LEVET :

Le club est affilié à l'office municipal des sports de la commune de Balaruc les Bains pour l'année 2023 et le sera pour 2024. Il était présent lors de l'assemblée générale parmi d'autres associations de la commune.

Le club s'est distingué en participant à la fête des sports organisé par l'office municipal des sports, à la soirée des récompenses des sportifs de la commune (7 récompensés), à la

journée des associations (présence d'un stand), à Octobre rose et enfin aux dernières foulées de Balaruc les Bains.

Bilan des festivités 2023 par Raoul LEVET :

La traditionnelle galette des rois en début d'année a permis de se réunir adhérents et familles afin de partager ce moment convivial.

Le voyage à Rosas (Espagne) s'est déroulé dans un bon état d'esprit comme chaque année (sortie vélo route, plage, etc.....). Le nombre de participants est en légère baisse.

La « paëlla party » en juin s'est déroulée dans une très bonne ambiance comme à l'accoutumée. 67 participants.

La « Fideua » en septembre a également rassemblé 91 participants.

Enfin pour clôturer la saison, le repas de fin d'année se tiendra le 25 décembre 2023.

Rapport sur le bilan financier présenté par le trésorier Dominique BASTIEN :

Le bilan financier pour la saison 2023 reste bon. Soumis au vote de l'assemblée générale, il est accepté à l'unanimité.

Prévision pour l'année 2024 présentée par Raoul LEVET :

Le prix de la carte d'adhésion augmentera en 2024. Elle sera de 30 euros. Elle a été soumise aux participants présents et acceptée à l'unanimité. Celle-ci pourra être réglé avant le 31 janvier 2024.

Les dates pour toutes les activités 2024 ont d'ores et déjà étaient présentées et retenues par la mairie. Celles-ci sont consultables sur notre site internet.

Le voyage à Rosas (Espagne) se déroulera au mois de juin 2024, dans le même hôtel que celui de 2023. Les modalités d'inscriptions vous seront communiquées plus tard. Une association avec un autre club (Christian MICHAUD) serait envisageable afin d'augmenter le nombre de participants.

Les 3 sorties hebdomadaires sont maintenues. (CF – site internet www.amicale-balarucoise-cyclo-vtt.fr concernant lieu de rassemblement et horaires). Sorties VTT et Gravel le mardi, jeudi et dimanche sont également prévues. (Prendre attache avec Pierre CUBEDO via Facebook ou WhatsApp). A ces 3 sorties s'ajoute celle des « philosophes » le mercredi et samedi matin.

Une ou plusieurs sorties longues et de cohésions seront également au programme. Elles seront concoctées par la référente aux parcours.

Maintien des réunions hebdomadaires les vendredis de 18 à 19 heures sauf imprévu.

Stage de vélo sur route de 3 ou 4 jours en Espagne ou dans une région du coin de la France en fonction du nombre de participants pourra être envisagée.

Sortie sur le mont Ventoux ou autre cols de renommé en mai ou juin.

Sortie autour de l'étang de Thau en cyclo, vtt ou gravel avec une halte pour une dégustation de fruits de mer.

Modification du nom du club qui deviendrait **AMICALE BALARUCOISE CYCLO-VTT-GRAVEL**.

Une modification des statuts sera présentée : changement du nom de l'association et d'adresse du siège social.

Une modification de la charte sera également élaborée.

Un appel à volontaire pour un chargé à la sécurité et un autre chargé de la communication envers le webmaster du site et la municipalité.

L'achat des tenues du club par les adhérents seront réduites de 50 % de son prix d'achat. Quant au prix des pneumatiques, ils sont inchangés.

Il est prévu de modifier et de changer la banderole du club prévu dans les différentes manifestations.

Mot du vice-président Raoul LEVET :

Il tient à remercier la municipalité de BALARUC LES BAINS (34) pour l'aide financière et pour la mise à disposition des divers locaux à l'amicale balarucoise cyclo-vtt. Il remercie également Didier CALAS pour son prochain partenariat avec notre club.

L'ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant la parole, celui-ci est voté et adopté à l'unanimité.

Intervention de Mme CURTO Dominique, adjointe aux sports de la ville de BALARUC LES BAINS :

Mme CURTO félicite le club de l'amicale balarucoise cyclo-vtt lequel a honoré par ses activités sportives la ville de BALARUC LES BAINS (34).

Elle remercie également tous les membres du bureau en place pour le travail fournit.

L'Assemblée Générale de l'Amicale Balarucoise Cyclo-Vtt a été clôturée le 18 novembre 2023 à 17 heures 00 par le vice-président.

Le secrétaire

FRAISSE Francis

(original signé)

Le vice-président

LEVET Raoul

(original signé)